

Plan de Fortalecimiento en la prensa



Fiscalía de Chile
20 Febrero – 24 de Febrero



El ministro Hinzpeter conversó hoy con su par de Justicia sobre la materia.

El encuentro se podría concretar en marzo:

Hinzpeter se reunirá con Chahuán por proyecto que fortalece el Ministerio Público

Será la primera reunión oficial entre ambas autoridades luego de la polémica generada el año pasado, debido a las diferentes visiones sobre el rol de los fiscales ante la delincuencia.

M. SEPÚLVEDA y T. COSTAS

Cuando el ministro de Justicia Teodoro Ribera llegó ayer a La Moneda cerca de las 10 de la mañana, iba con un objetivo claro: interiorizar al titular de Interior, Rodrigo Hinzpeter, sobre los avances de las últimas semanas en el Plan de Fortalecimiento del Ministerio Público.

Así, durante media hora, ambos secretarios de Estado abordaron el tema.

Este asunto es crucial en el programa del Gobierno para bajar las cifras de delincuencia y fortalecer su agenda de seguridad. De hecho, el Ejecutivo se comprometió a despachar el proyecto de ley que fortalece el Ministerio Público a más tardar, el 30 de abril.

A ello ha estado dedicada la mesa de trabajo que reúne a diferentes estamentos y que ya ha tenido una serie de encuentros. El

último ocurrió hace dos semanas entre el director ejecutivo nacional del Ministerio Público, Pedro Bueno, y la subsecretaria de Justicia, Patricia Pérez. En aquella oportunidad se acordó reactivar el diálogo para llevar adelante el texto que deberá verse en el Congreso.

Y los detalles del documento se ultimarán en la cita que en las próximas semanas sostendrán los ministros Hinzpeter, Ribera y el fiscal nacional, Sabas Chahuán.

"Me contacté con el ministro Hinzpeter para tener una reunión de coordinación, para que en marzo tenga una reunión con el fiscal nacional y conmigo para avanzar en la concreción del fortalecimiento del Ministerio Público", dijo el titular de Justicia, en La Moneda.

De este modo se concretará la

primera reunión oficial entre Hinzpeter y Chahuán, tras una serie de desencuentros durante 2011 donde ambos discreparon sobre el rol de la fiscalía en el combate contra la delincuencia.

En medio de esta controversia, incluso otros actores del Ejecutivo intentaron mediar, como cuando el vocero Andrés

Chadwick se reunió con el fiscal nacional a fines de noviembre, para generar fórmulas que permitieran mejorar las relaciones entre La Moneda y el Ministerio Público.

Sin embargo, salvo un protocolo saludo entre ambos, en medio de la festividad judía de Hanukkah —celebrada en Palacio— no hubo mayores contactos oficiales entre Hinzpeter y Chahuán, quien volverá de sus vacaciones en Papudo el

próximo martes 28.

Proyecto de ley

Entre los puntos que contemplaría el proyecto de ley está el aumento de la dotación de 156 fiscales en el país, la creación de una unidad de alta complejidad; control de las suspensiones condicionales de los procedimientos; atención a víctimas, y unidades de tramitación masivas. Todo esto está avaluado en \$25 mil millones, según un informe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) despachado en marzo y considerado clave por el Ministerio Público.

"Estamos tratando de darle una concreción a este proyecto, por los dineros que se van a invertir y los resultados que se esperan", dijo ayer Ribera.

Y sobre la futura cita, agregó: "Es lógico que tenga que haber un diálogo institucional entre el Ministerio Público y el Ejecutivo".



El fiscal nacional, Sabas Chahuán, llega el martes de sus vacaciones.

INFORME BID

Clave en los diálogos será el informe que el BID despachó en marzo pasado a la fiscalía.